

L'Hebdromadaire

Le journal des élèves qui bossent...

Voici sans doute ce que sera notre journal à la rentrée. A ce jour, Yan Bernard, EVS nommé à l'école depuis trois ans n'a pas de contrat renouvelé. Il nous quitte donc au mois de juin.

Depuis 3 ans, il s'occupe de toute l'informatique, de l'entretien des machines, de la mise en service et de l'entretien du parc qui grâce à lui est aujourd'hui de 41 ordinateurs dont 22 en réseau. Il collabore aussi à l'apprentissage informatique, aux projets demandés par les enseignants, journal compris, au passage du BDI pour les cycles 3. Il prend aussi des demi classes en salle informatique sur des cours préparés par l'enseignant, permettant à ce dernier de travailler avec un demi groupe en classe. C'est lui qui ausculte les machines dont vous nous faites don, qui répare les ordinateurs en panne, qui débloque les situations compliquées. C'est lui qui organise toutes les animations liées à l'informatique. C'est lui qui prépare les affiches dessinées par M. Pollo pour nos grandes occasions.

En septembre, ce sera fini.

Tout comme sera parti M. Frelon, maître du RASED qui prenant en charge les élèves en difficulté en liaison avec l'enseignant de la classe.

Profitez donc bien de ces derniers numéros de l'année 2008/2009. Parce que ce sont peut être les derniers tout court.

Rappel : rentrée 2009 : 6 postes d'enseignants supprimés ou risquant d'être supprimés sur Bègles. 6 postes sur 6 d'EVS dans les écoles de Bègles non renouvelés.